

ABSTRAK

Setiawan, Budi, 2021 “Peningkatan Hasil Belajar Keterampilan Membaca Bahasa Arab Melalui Media Berbasis Kartun Bagi Siswa Kelas VII MTs. M 10 Takerharjo Solokuro Lamongan” Pendidikan Bahasa Arab, Unisda Lamongan, Pembimbing (1) Dr. H. Muh. Ufuqul Mubin, M.Pd.I (2) Khoirotun Ni'mah, M.Pd.I

Kata Kunci: Keterampilan Membaca, Media Berbasis Kartun

Dalam bahasa Arab terdapat empat keterampilan bahasa, yakni mendengar, berbicara, membaca dan menulis. Dari keempat kemahiran tersebut, peneliti fokuskan penelitian ini pada keterampilan membaca. Penelitian ini dilatar belakangi dengan kurangnya hasil belajar siswa dalam pembelajaran keterampilan membaca. Oleh karena itu dengan diterapkannya media berbasis kartun, diharapkan siswa bisa lebih antusias dalam mengikuti pembelajaran, dan dengan begitu, hasil belajar siswa juga akan meningkat.

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui penggunaan media teks cerita kartun dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Arab. (2) untuk mengetahui peningkatan hasil belajar siswa kelas VII MTsM 10 Takerharjo dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Arab dengan media berbasis kartun..

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, tes, dokumentasi, angket dan catatan lapangan. Analisis datanya menggunakan teknik analisis data kualitatif yang meliputi pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penerikan kesimpulan. Penelitian ini dilaksanakan dengan dua siklus tindakan, setiap siklusnya terdiri dari empat tahap, yakni tahap perencanaan tindakan, tahap pelaksanaan tindakan, tahap pengamatan (observasi) dan tahap refleksi.

Dari hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa (1) penerapan media berbasis kartun yang dilakukan di MTs Muhammadiyah 10 Takerharjo dinilai efektif untuk meningkatkan hasil belajar siswa. (2) dan media berbasis teks cerita kartun mampu meningkatkan hasil belajar siswa dalam keterampilan membaca bahasa Arab siswa kelas VII MTs Muhammadiyah 10 Takerharjo.